

BMW Motorrad vehículo oficial del Rock ,n' Roll Marathon Series de Madrid

Si te gusta conducir y te gusta correr estás de enhorabuena porque BMW Motorrad es vehículo oficial del Rock ,n, Roll Marathon. Esta famosa competición internacional recorrerá las calles de Madrid el próximo 24 de abril, y en ella se darán cita más de 34 mil corredores sobre el asfalto de la capital.

Aunque los atletas son los protagonistas indiscutibles de este evento, las maxi scooter eléctricas C-Evolution de BMW, llamarán sin lugar a dudas la atención en esta carrera en la que son vehículo oficial.

Los principales protagonistas y los que más se verán en carrera son los C-Evolution (6-7 unidades) que irán acompañados del resto de los modelos de Maxiscooters y de la gama BMW Motorrad hasta completar un total de 30 unidades. Estos vehículos estarán al servicio del personal médico y cámaras, así como para dar asistencia a los participantes durante la carrera.

Las maxi-scooter BMW C-Evolution recorrerán las distintas distancias que se han escogido para el evento: maratón, 1/2 maratón y 10k. Las tres competiciones comenzarán en Plaza de Cibeles y finalizarán en el madrileño parque del Buen Retiro.

Paralelamente, los días previos al evento, 22 y 23 de abril, BMW Motorrad estará en EXPODEPOR en el Pabellón 12 de IFEMA, la feria más importante de la cultura del atletismo urbano en la que los atletas y su preparación son los principales protagonistas. Todo aquel que visite este salón dedicado a los runners encontrará una amplia gama de modelos de los nuevos maxiscooters de BMW Motorrad, que podrán probar de manera completamente gratuita.

BMW Motorrad es parte de BMW Group y desde su fundación, en 1923, fabrica motos con las que se busca estar a la vanguardia en cuanto a tecnología. En España,

BMW Motorrad ofrece, además de motocicletas y Scooters, equipamiento para motoristas y recambios para los vehículos.